

Estimada familia de la iglesia:

Al inicio de este año nuevo los estamos invitando a 30 días para renovar nuestro enfoque en nuestra visión como New Hope Church of the Nazarene. Hemos sido llamados a ser una iglesia que *ama a Dios, ama a nuestro prójimo y ama como Cristo*. Este mes de febrero, cuando nuestra cultura se enfoca en el amor en formas que pueden ser muy superficiales, los estamos invitando a seguir prácticas diarias e intencionales que nos ayudarán a enfocarnos en un amor más profundo y duradero. *¡Los estamos invitando a 30 Días de Vivir la Visión!*

Ama a Dios: En la oración contemplamos la cara de Dios y somos transformados por su amor incondicional por nosotros. Cuando pasamos tiempo en oración descubrimos el poder sustentador de la oración que nos prepara para compartir el amor de Dios con otros.

Ama a tu prójimo: La compasión significa *sufrir con*. De la misma forma en que Cristo vino a la tierra para sufrir con nosotros, Dios pide a sus discípulos que carguen el sufrimiento de otros, para ayudar, animar y a través de estas acciones compartir el amor de Dios.

Ama como Cristo: La única forma en que podemos amar como Cristo es al hacernos sus discípulos comprometidos. En la jornada del discipulado Dios nos transforma. Esta jornada requiere disciplina y rendición de cuentas; no es algo que podemos hacer solos.

¡Este es nuestro llamamiento! Ser un pueblo definido por 1 Corintios 13:1-7, 13:

Si yo hablara lenguas humanas y angélicas, pero no tengo amor, he llegado a ser como metal que resuena o címbalo que retiñe. Y si tuviera el don de profecía, y entendiera todos los misterios y todo conocimiento, y si tuviera toda la fe como para trasladar montañas, pero no tengo amor, nada soy. Y si diera todos mis bienes para dar de comer a los pobres, y si entregara mi cuerpo para ser quemado, pero no tengo amor, de nada me aprovecha.

El amor es paciente, es bondadoso. El amor no tiene envidia; el amor no es jactancioso, no es arrogante. No se porta indecorosamente; no busca lo suyo, no se irrita, no toma en cuenta el mal recibido. El amor no se regocija de la injusticia, sino que se alegra con la verdad. Todo lo sufre, todo lo cree, todo lo espera, todo lo soporta.

Y ahora permanecen la fe, la esperanza, el amor: estos tres; pero el mayor de ellos es el amor.

Nuestra jornada de *Vivir la Visión* comienza el **domingo, 31 de enero**, cuando los estamos invitando a ayunar algo (televisión, una comida, redes sociales, café, etc...) y tomar tiempo para **orar y ayunar**, pidiéndole a Dios que conmueva nuestros corazones en forma individual y colectiva durante estos 30 días de *Vivir la Visión*.

Con gratitud de poder estar en esta jornada con ustedes,

Pastora Lisa y Pastor Samuel